

\$100 pour fournitures et réparations aux dactylographes.

14.—Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'accepter l'offre de M. Hyman Rees de vendre à la Cité sa propriété Nos. 561, 564 du Cad. de la paroisse de Montréal, coin des rues Notre Dame et Dominion, au prix de \$20,000 aux fins de l'expropriation pour l'élargissement de la rue Notre Dame, entre les rues Fulford et Atwater.

15.—Soumis les comptes d'honoraires des Commissaires en expropriation pour le redressement de la rue Mentana, coin de la rue Gilford, quartier St. Denis, savoir:

R. S. Weir, \$10.

Geo. W. Parent, \$10.

Trefflé Charpentier, \$10.

H. Prénoveau, \$10.

Wm. G. Owens, \$10.—\$50.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant le paiement desdits comptes.

16.—Soumise une offre de M. F. X. Maheu de vendre à la Cité au coût de \$2,000., deux lots formant une superficie de 5,500 pieds qui empêchent actuellement la continuation de la rue Lévesque jusqu'à la rue Chateaubriand.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'accepter ladite offre.

17.—Soumis un rapport du département de l'Incineration transmettant un estimé au montant de \$1,800 pour faire certaines réparations à l'incinérateur de la Pointe St. Charles.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus mentionnées.

Ajournement.

L. N. SENECAI.

Secrétaire.

COMMISSION DE LEGISLATION ET COMMISSION TECHNIQUE "re" REFONTE DE LA CHARTE.

Compte rendu de l'assemblée du 30 Octobre 1912

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, Prud'homme, Emard, MM. les recorders Weir et Geoffrion, l'Hon. Juge Laurendeau, Avocat en Chef de la Cité et l'Hon. L. O. David, Greffier de la Cité.

Assistent aussi à l'assemblée MM. les échevins Larivière, Boyd.

Résolu: Que Son Honneur le Maire soit nommé président de cette Commission.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. l'échevin L. A. Lapointe, prend le fauteuil présidentiel.

Le président communique aux membres les différents rapports et les résolutions en vertu desquels cette commission a été autorisée à préparer une refonte de la charte.

10. Rapport du Bureau des Commissaires en date du 20 Mai 1912, au sujet de l'opportunité de refondre la Charte.

20. Résolution du Conseil du 20 mai 1912, demandant aux Commissaires de prendre connaissance du rapport de la Commission de Législation en date du 21 juin 1912, au sujet de la refonte de la charte.

30. Rapport du Bureau des Commissaires, en date du 1er juin 1912, suggérant la nomination d'un comité pour la préparation d'une nouvelle charte et une résolution du Conseil en date du 5 juin 1912, renvoyant ce rapport à la Commission de Législation.

40. Rapport de la Commission de Législation en date du 13 juin 1912, recommandant la nomination d'un comité technique demandant un crédit de \$3,000 pour la refonte de la Charte et résolution du Conseil du 7 juin 1912, renvoyant ce rapport au Bureau des Commissaires.

50. Rapport du Bureau des Commissaires en date du 26 septembre 1912, approuvant l'octroi d'un crédit de \$3,000 pour la refonte de la Charte et résolution du Conseil du 8 octobre 1912 approuvant ce rapport.

\$100 for supplies and repairs to typewriters

14.—Resolved: That a report be made to Council, recommending that the offer made by Mr. Hyman Rees to sell to the City his property, bearing cad Nos. 561, 564 of the parish of Montreal, corner of Notre-Dame and Dominion streets, for the price of \$20 000 "re" expropriation for the widening of Notre-Dame street, between Fulford and Atwater streets, be accepted.

15.—Submitted the accounts of the fees of the Commissioners "in re" expropriation for the straightening of Mentana street, corner of Gilford street, St. Denis ward, to wit:

R. S. Weir, \$10; Geo. W. Parent, \$10; Trefflé Charpentier, \$10; H. Prénoveau, \$10; Wm. G. Owens, \$10.—\$50.00.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said accounts be paid

16.—Submitted a letter from Mr. F. X. Maheu, to sell to the City for the price of \$2,000, two lots having an area of 5,500 feet, which now prevent the extension of Levesque street to Chateaubriand street.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said offer be accepted.

17.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration department transmitting an estimate (amounting to \$1,800) of certain repairs to the rointe St. Charles Incinerator.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sum be voted for the above mentioned purposes.

Adjourned.

L. N. SENECAI.

Secretary.

* * *

LEGISLATION COMMITTEE AND TECHNICAL COMMITTEE Re REVISION OF THE CHARTER

Report of meeting held on the 30th October 1912.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Prud'homme, Emard, Messrs Weir and Geoffrion, Records; Honorable Justice Laurendeau, Chief City Attorney and Hon. L. O. David, City Clerk.

Ald. Larivière and Boyd also attended the meeting.

Resolved: That His Worship the Mayor be elected chairman of this Committee.

His Worship the Mayor being absent, Ald. L. A. Lapointe took the chair.

The Chairman communicated to the members the different reports and resolutions in virtue of which this Committee was authorized to revise the Charter.

1.—Report from the Board of Commissioners, dated the 20th May 1912, anent the advisability of revising the Charter.

20. Résolution of Council dated the 20th May 1912 asking the Commissioners to consider the report of the Legislation Committee dated the 21st June 1910, anent the revision of the Charter.

30 Report from the Board of Commissioners dated the 1st June 1912, suggesting the appointment of a Committee to prepare a new charter and a resolution of Council dated the 5th June 1912, referring said report to the Legislation Committee.

40. Report from the Legislation Committee dated the 13th June 1912, recommending the appointment of a Technical Committee and asking for an appropriation of \$3,000 for the revision of the Charter and resolution of Council, dated the 17th June 1912, referring said report to the Board of Commissioners.

50. Report from the Board of Commissioners dated the 26th Sept. 1912 approving the granting of an appropriation of \$3,000 "re" revision of the Charter and resolution of Council dated the 8th October 1912, concurring in said report.